



El desarrollo de la geología en Chile

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

El desarrollo de la geología en Chile surgió para mejorar e impulsar el desarrollo industrial del país, a través del reconocimiento y catastro de los recursos naturales. Durante el siglo XIX, científicos extranjeros –financiados por el Estado – llegaron a la Universidad de Chile para investigar los recursos del país. Uno de los científicos más importantes fue Amado Pissis, quien en 1875 publicó el "Atlas de la geografía física de Chile".

TEMAS

Investigación científica

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa